

Gobierno Regional entregó más de 600 títulos de propiedad en San Pablo

Seguiremos trabajando de manera articulada, gobierno regional y comuna local para concretizar obras y proyectos que generen desarrollo y mejoras económicas en las familias

El Gobierno Regional de Cajamarca a través de la Dirección Regional de Agricultura entregó 635 títulos de propiedad a las localidades de Yaminchad, Cunish, El Ingenio alto y Lalaquish en la provincia de San Pablo con presencia de diferentes autoridades y el gobernador regional, Mesías Guevara.

Esta importante entrega tiene como finalidad formalizar la propiedad rural en toda la región Cajamarca, es decir brindarle la seguridad jurídica a los dueños de terrenos sobre el predio que conducen.

En la ceremonia participaron representantes de la Municipalidad Provincial de San Pablo, consejeros, director regional de Agricultura, director de titulación de tierras y equipo técnico.

Los beneficiarios recibieron al gobernador regional y se reunieron para exponer a la autoridad respecto a las necesidades que esta provincia requiere satisfacer, así como viabilizar proyectos en favor de San Pablo.

Mesías Guevara indicó que se seguirá “trabajando de manera articulada, gobierno regional y comuna local para concretizar obras y proyectos que generen desarrollo y mejoras económicas en las familias de esta provincia”.

DATO

Actualmente la Dirección Regional de Agricultura Cajamarca y la dirección de titulación de tierras y catastro rural, cuenta con un equipo de avanzada que continúa trabajando en la región, realizando los diagnósticos, trabajos topográficos, trabajos de segundos actos, atención de trámites y diferentes actividades con las que se atiende al usuario.